

Budapest est en voie accélérée de « Barcelonisation ». Chaque week-end, des hordes de jeunes anglais, français, hollandais, allemands, etc., déferlent sur le 7e arrondissement de Budapest pour faire des *stag parties*, des enterrements de vie de garçons, pourrissant la vie de ses habitants et détruisant le peu qu'il reste de la *movida* budapestoise. Une jeune habitante du quartier a poussé un coup de gueule très remarqué sur son blog backpacker.hu.

Cher Stag-doer à Budapest,

Il y a certaines choses dont nous aimerions te parler, avant que tu n'arrives ici pour faire la meilleure fête de ta vie. Il y a certaines choses que tu pourrais avoir mal comprises à propos de nous, les locaux, et de notre ville.

1. Budapest, c'est une ville historique, pas ton terrain de jeu

On comprend bien. Tu veux passer un bon moment, mais tu dois comprendre que nous vivons ici depuis des siècles et que nous avons l'intention de continuer. Nos rues ne sont pas tes toilettes et pas un bar où tu peux brailler avec tes amis.

2. Et nous, les filles hongroises, on est pas là non plus pour te divertir

Il m'est arrivé plusieurs fois que tu t'approches de moi pour me demander d'avoir une relation sexuelle avec toi. En fait, les mots que tu as utilisé étaient un peu différents. Quand je me suis excusée, en te disant que j'aimerais d'abord finir ma conversation avec ma mère, tu t'es offusqué que je ne réagisse pas comme ces filles que tu as vu dans les films que tu consommes. Les filles de l'Europe de l'Est ne sont pas toutes à ranger dans la catégorie porno. Donc non, nous ne faisons pas partie de ta soirée. En fait, ça pourrait être le cas, si tu nous traitais avec respect, si tu avais quelque chose d'intéressant à dire, si toutefois tu n'étais pas trop bourré pour articuler.

3. Ce n'est pas une plage

S'il te plait, portes un T-shirt quand tu te promènes dans la rue. Il ne fait pas si chaud.

4. Si, nous avons le sens de l'humour...

... mais quand on croise des gars habillés en Borat chevauchant un énorme ballon en forme de gode... Ça nous a fait rire la première fois quand un gars l'a fait il y a dix ans, mais on vient de croiser le même il y a deux minutes. Et hier. Et vendredi dernier aussi. Si on fait les gros yeux c'est parce que pour nous, tu n'es pas original. Juste pathétique. Non, tes tétons ne sont pas drôles. Désolée.

5. Il faut vraiment que vous arrêtiez de vous battre

Avant votre arrivée, on ne voyait quasiment jamais de bagarre dans nos rues. Personnellement, je n'en ai jamais vu à Budapest. Nous aussi on boit de la pálinka pourtant, et même beaucoup. Ensuite, on entre dans des conversations vraiment profondes (en tout cas c'est ce qui nous semble dans un tel moment), et puis on chante, et on pleure, et on va se coucher comme un bébé innocent. La bagarre n'est pas au programme. On ne veut pas avoir à se battre avec vous.

6. Nous aimons les touristes

Je veux vraiment le souligner. On aime quand vous venez et vous étonnez par le charme de la ville, les rues, l'architecture. On aime quand les voyageurs viennent ici et font de Budapest leur ville préférée. On aime vous voir y passer un bon moment. Mais vous devez comprendre que si vous ne nous respectez pas, on ne vous respectera pas non plus. [...] Vous devez aussi comprendre que vous ne pourriez pas seulement notre ville et notre comportement, mais aussi le séjour des voyageurs respectueux. Ce n'est ni une boîte de nuit, ni un zoo.

Cordialement.